

Delegation des thailändischen Industrieministeriums zu Besuch am KIT

Am 16.02. war eine Delegation unter Leitung des Staatssekretärs des thailändischen Industrieministeriums zu Besuch am KIT. Anliegen der Gäste war es, sich über den aktuellen Forschungsstand im Bereich Industrie 4.0 zu informieren und für eine Partnerschaft im Rahmen des Infrastrukturprojektes „[Eastern Economic Corridor](#)“ zu werben. Die Gäste informierten sich am wbk Institut für Produktionstechnik über aktuelle Themen der Automatisierungstechnik und der vernetzten Produktion am KIT und besuchten die Lernfabrik für globale Produktion. Prof. Dr. Joachim Knebel begrüßte die Gäste und stellte ihnen das KIT sowie die KIT-Fakultät für Maschinenbau vor. Weitere Stationen der Delegation während ihres Deutschlandbesuches sind die TU Darmstadt und das Fraunhofer Institut in Stuttgart.



